

08.09.2011 – 16:36 Uhr

Le nombre de personnes en attente d'une greffe augmente / Swisstransplant: Journée nationale du don d'organes du 10 septembre 2011

Berne (ots) -

Samedi prochain, plusieurs villes et hôpitaux en Suisse informeront sur le don d'organes et de tissus. La journée nationale du don d'organes veut sensibiliser le public à l'importance de cette question. Jusqu'alors, il n'y a jamais eu autant de personnes qui attendent un organe en Suisse.

Plus de 1'100 personnes se trouvent sur la liste d'attente et espèrent recevoir un organe. Pour une centaine d'entre eux chaque année, l'aide arrive trop tard. Ils sont trop malades ou décédés avant d'avoir pu bénéficier d'une transplantation. A l'occasion de la journée nationale du don d'organes, divers moyens d'informations seront offerts. Ils servent à inviter le public à réfléchir sur le thème du don d'organes. Chacun et chacune parmi nous peut tout d'un coup se retrouver sur la liste d'attente, sans en être responsable. Le choix pour le don d'organes devrait toujours être signifié sur une carte de donneur et être communiqué aux membres de la famille.

Forum sous le signe «Redonner la vie»

Les religions du monde soutiennent le don d'organes. Les «Rencontres de la Rotonde» du 26.9.2011 à Pully rassembleront les représentants de nombreuses églises. Sous le signe «Redonner la vie», Felix Gmür (évêque de Bâle), Prof. Denis Müller, François Garaï (rabbin) et Ibrahim Youssef (imam) s'entretiendront avec René Prêtre (professeur de chirurgie cardiaque), Manuel Pascual (professeur, chef de service des transplantations au CHUV à Lausanne) et Franz Immer (directeur Swisstransplant). En outre, quelques personnes transplantées raconteront leurs histoires.

Informations sur les «Rencontres de la Rotonde»:
<http://www.theatre-octogone.ch>, Tél. +41/21/721'36'20.

Après une greffe hépatique: une place sur le podium olympique

Être donneur d'organes, c'est offrir aux patients concernés une nouvelle vie. Combien la vie peut redevenir digne d'être vécue nous a été montré par l'américain Chris Klug, greffé du foie. Lors de sa participation aux Jeux Olympiques en 2002 à Salt Lake City, il a gagné la médaille de bronze en tant que snowboarder. Pour les greffés uniquement, les «World Transplant Games» auront lieu l'année prochaine, du 4 au 9 mars 2012 à Anzère/VS. Des personnes transplantées du monde entier s'affronteront dans plusieurs disciplines en montrant que des performances sportives de pointe sont possibles après une transplantation.

Cette manifestation vivante et variée ainsi que de bonnes chances de médailles pour les sportifs suisses feront de ces journées un événement inoubliable.

Informations sur les «World Transplant Games»:
Marianne Urech, +41/79/318'80'51, marianne.urech@pop.agri.ch,
www.anzere2012.org

Informations générales sur la situation en Suisse / sur le sujet de don d'organes:

PD Dr. med. Franz Immer, directeur Swisstransplant, +41/31/380'81'33

Contact:

Swisstransplant
Ursula Pinheiro-Weber
Tél.: +41/31/380'81'28
E-Mail: ursula.pinheiro@swisstransplant.org